

Unimal Terima 1642 Mahasiswa Baru Dari Jalur Mandiri



Pembantu Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh, Jullimursyida Foto : IST

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Universitas Malikussaleh (Unimal) kembali membuka pendaftaran untuk penerimaan mahasiswa baru tahun 2019. Setelah diumumkannya pelamar yang lulus jalur SNMPTN dan SBMPTN, maka jalur penerimaan kali ini adalah lewat jalur mandiri. Jalur Mandiri ini hanya diberikan kuota sebanyak 30 persen dari total penerimaan mahasiswa sebuah Universitas.

Penerimaan jalur mandiri pada tahun 2019 ini berbeda pada tahun-tahun sebelumnya, dimana pada tahun ini dibuat seleksi bersama untuk jalur mandiri. Unimal sendiri masuk sebagai salah satu Universitas yang tergabung dalam Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SMMPTN) wilayah Barat. Total ada 15 Universitas yang tergabung dalam SMMPTN Barat ini.

[Baca Juga : Seleksi Mandiri Masuk PTN-Barat Resmi Diluncurkan, Kuota Maksimal 30%](#)

Pembantu Rektor Bidang Akademik Unimal Jullimursyida PhD dalam keterangannya kepada *unimalnews* menyebutkan bahwa Unimal untuk jalur mandiri tahun ini menyediakan kuota untuk 31 program studi dengan jumlah total 1.642 orang. Adapun 31 prodi tersebut terdiri dari 18 Prodi bidang saintek dengan jumlah 819 orang dan 13 prodi bidang soshum sebanyak 823 orang, terang Julli. Informasi terkait kuota dan program studi yang disediakan oleh Unimal untuk jalur mandiri dapat dilihat [disini](#).

Jullimursyida menyampaikan untuk jalur mandiri ini, Unimal bersama Universitas Jambi (Unja) dan Universitas Maritim Raja Ali Haji (UMRAH) memberikan kesempatan kepada pelamar yang memiliki ijazah SMA/ sederajat 5 tahun terakhir untuk bisa mengikuti seleksi jalur mandiri ini. Julli menyampaikan bahwa proses pendaftaran untuk seleksi mandiri ini akan berakhir pada tanggal 16 Juli 2019. Kepada para calon pelamar sebaiknya membaca secara menyeluruh informasi terkait smmptn, himbau Julli. Informasi terkait SMMPTN Barat tahun 2019 dapat dilihat [disini](#).

Jullimursyida yang juga merupakan Dosen FEB Unimal ini juga menyampaikan bahwa pelamar boleh memilih 3 pilihan dalam seleksi mandiri ini, karena selain bidang saintek dan soshum yang hanya memperkenankan peserta untuk memilih 2 pilihan, pada seleksi mandiri ini peserta juga diperkenankan untuk memilih campuran dengan 3 pilihan. Tatacara Informasi pendaftaran dan pembayaran untuk mengikuti seleksi mandiri dapat dilihat [disini](#) [ryn]

Tanggal: 12 July 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),